

# EL DEFENSOR DE CÓRDOBA

Diario Católico de Noticias

Redacción, Administración e Imprenta: Calle Ambrosio de Morales, 6.—Teléfono, núm. 70

Año XVII

Sábado 29 de Mayo de 1915

Núm. 4.793

## PEDROCHE

**A San Isidro.**—La Hermandad de Labradores de este pueblo ha honrado á su bendito patrón, según tradición, con procesión por las principales calles del pueblo y con una hermosa fiesta religiosa en la parroquia.

Ofició la Santa Misa el coadjutor Sr. Peñas

Calvo y el panegírico del Santo estuvo á cargo del presbítero, capellán de las Concepcionistas, D. Alfonso de la Fuente Ruiz, quien, con toda elocuencia y verdadera unción apostólica, nos expuso la vida histórica, moral y milagrosa del glorioso San Isidro Labrador.

Terminado el acto religioso fuimos invitados á casa del señor Mayordomo de la Hermandad en donde se nos obsequió espléndidamente.

**La fiesta del pueblo.**—Así llaman aquí á la grandiosa manifestación de Fé y amor á su excelsa patrona la Virgen de Piedras Santas, que tiene lugar todos los años el segundo día de Pascua de Pentecostés.

A las nueve de la mañana todo el pueblo, que antes había convertido los diversos caminos en verdadera romería, ofreciendo hermoso, pintoresco y alegre golpe de vista con sus variados *tocados*, se apiñaba en derredor de su bendita Madre, llenando completamente el amplio Santuario.

Dijo la Santa Misa nuestro venerable párroco D. Fernando del Pino Jiménez, auxiliado de los Sres. Peñas Calvo y de la Fuente Ruiz, de diácono y subdiácono respectivamente.

Al ofertorio ocupó la sagrada cátedra el coadjutor don Miguel Peñas Calvo, quien arrancó lágrimas de ternura al auditorio, verdaderos devotos y amantísimos de su Virgen de Piedras Santas, los que no pudieron contener su entusiasmo y llenos de fervor y amor, tan pronto bajó del púlpito el señor Peñas prorrumpieron en atronadores vivas á María de Piedras Santas.

La parte musical como siempre á gran altura el sochantre señor Cano Moreno y el organista señor Dueñas arrancó melodiosas y sentimentales notas al precioso órgano que entre las muchas cosas de valor allí existía.

Como dejó dicho la afluencia de fieles al templo de Piedras Santas fué enorme, teniendo que presenciar muchísimos el acto religioso á pié firme y al aire libre apesar de lo amplio del Santuario.

Asistieron al acto laudablemente las autoridades locales, la benemérita y muchos forasteros, entre los que vimos al Sr. D. Francisco Castro, de Pozoblanco, con su señora y sus simpatísimas sobrinas.

Auguramos muchas bendiciones del cielo para este pueblo que, como buenos hijos, honran complidamente á su excelsa Madre de Piedras-Santas.

**Viajeros.**—Han marchado á Córdoba el diputado provincial D. Manuel Tirado Sánchez y su hermano el acaudalado propietario don Mariano. Para ingresar en el Convento de Religiosas de los Dolores, la virtuosa joven María de la Hoz Díaz.

—Ha regresado de Ma molejo bastante mejorado, de lo que nos alegramos, el celoso párroco de ésta D. Fernando del Pino Jiménez, y de Cádiz, D. Joaquín Blasco y su hijo don Luciano, estudiante en Medicina.—*Corresponsal.*